

Supervivencia de Iglesia de AL preocupa al Papa

San Juan, Oct. 3 (AP). Después de 19 meses, el Papa Juan Pablo II retornará la próxima semana a la América Latina, pero su preocupación no parecía relacionarse directamente, como entonces, con la paz en la región central del hemisferio, sino con la supervivencia misma de la Iglesia.

Con escala de un día en Zaragoza, España, el Sumo Pontífice llegará a Santo Domingo, República Dominicana, el jueves 11, y de retorno a Roma hará una parada de siete horas en San Juan, Puerto Rico. En marzo de 1983 visitó Costa Rica, Nicaragua, Panamá, El Salvador,

Honduras, Guatemala, Belice y Haití, y apenas el mes pasado estuvo 12 días en Canadá.

Sus objetivos

El motivo de este viaje es poner en marcha los planes de celebración del medio milenio del descubrimiento y evangelización de América, a cumplirse en 1992, y efectuar algunos esclarecimientos doctrinarios en el foro de cardenales y obispos que celebrarán la reunión anual de la Conferencia Episcopal Latinoamericana (CELAM). El Papa retorna en momentos en que no sólo no parecía haberse logrado avances significativos en la pacificación centroamericana, sino que las relaciones del

—Pasa a la página 21—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFUGIADOS SALVADOREÑOS. Albuquerque, Estados Unidos, Oct 3 (AP). Los refugiados salvadoreños José y Marina Sánchez, llegaron anoche a Albuquerque, donde pasarán 36 horas antes de seguir viaje a Davenport, Iowa. Cubren sus rostros para no ser identificados por las autoridades de Migración. Llegaron acompañados de sus tres hijos menores.

Millonaria compra de armas: Arabia-Brasil

Sao Paulo, Oct. 3 (UPI). Arabia Saudita adquirirá hasta 1,000 millones de dólares en armas brasileñas mientras que Libia considera comprar aviones brasileños de entrenamiento, según informó hoy un diario.

Defensa saudita, Ben Abdul Aziz, hermano del rey Fahd, inspeccionará tanques, vehículos blindados y aviones de guerra manufacturados en Brasil la semana entrante durante una visita a fábricas de armas, controladas por el ejército brasileño, cerca de Sao Paulo.

“O Estado” de Sao Paulo indicó que el ministro de

Aprueban plataforma de defensa en Londres

Blackpool, Inglaterra, Oct. 3 (UPI). El opositor Partido Laborista aprobó hoy una plataforma de defensa que proscribió todas las armas nucleares en suelo británico y que pide el cierre de las bases nucleares estadounidenses en Gran Bretaña, pero que estipula que el país permanecerá en la Organización del Tratado de Atlántico

Norte. Además, el plan laborista eliminaría la política de la primera ministra Margaret Thatcher que promueve una “Fortaleza Falklands (Malvinas)”, reemplazándola con una “solución política” a la disputa territorial con Argentina sobre las Islas Malvinas, en el Atlántico Sur.

E.U. estudia construir subterráneo de cohetes

Nueva York, Oct. 3 (AP). La Fuerza Aérea ha propuesto construir una inmensa base de cohetes subterránea, a una profundidad de mil metros, que podría sobrevivir un ataque nuclear y contar con la capacidad de tomar represalias en tres días, dice hoy el periódico “New

York Times”. La Fuerza Aérea hizo la propuesta al secretario de Defensa Caspar Weinberger en julio pasado luego de un estudio de dos años, alegando que se contaba con la capacidad técnica y militar para construirla, dijo el “Times”.

Los obreros y los campesinos con el Pdte. Zuazo

La Paz, Oct. 3 (UPI). Obreros y campesinos se erigieron hoy en poderoso escudo antigolpista, en visperas de la reunión del congreso nacional donde parlamentarios opositores tratarían de poner en marcha algún procedimiento encaminado a deponer al presidente Hernán Siles Zuazo.

Una conferencia de líderes mineros, que concluyó ayer sus deliberaciones en La Paz, decidió que este sector responderá con una huelga general por tiempo indefinido en caso de producirse “cualquier golpe”, sea militar o legislativo.

Acordó plantear que igual actitud asuma la izquierda Central Obrera Boliviana, máximo organismo gremial del país. La Confederación Unica de Campesinos anunció que ha resuelto oponerse en forma militante a la interrupción del proceso democrático.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE LA ONU. Naciones Unidas, Oct. 3 (UPI). El canciller de Israel, Yitzhak Shamir pronuncia hoy su discurso ante la 39a. Asamblea General de las Naciones Unidas.

Detienen a un diplomático por posesión drogas

Sao Paulo, Oct. 3 (AP). La policía federal detuvo hoy a un diplomático canadiense acusándolo de “uso y posesión de drogas”, y lo liberó luego del pago de una fianza.

William Johnston, de 34 años, agregado comercial en el consulado canadiense en Sao Paulo, fue detenido esta madrugada con “unos tres gramos de cocaína en su posesión”, según una fuente de la policía federal que pidió no ser identificada porque no estaba autorizada a hablar con la prensa.

El diplomático fue detenido en un elegante club nocturno “durante una de nuestras incursiones donde se sospecha que circulan las drogas”, dijo la fuente policial.

Nicaragua: “un pedazo de carne contaminada”

Charleston, Virginia del Oeste, Oct. 3 (AP). El embajador estadounidense en Costa Rica, Curtis Winsor, dijo ayer a una audiencia local republicana que Nicaragua puede equipararse a “un pedazo de carne contaminada”, y comparó a los cubanos y demás aliados del régimen izquierdista de Managua con “insectos”.

Winsor dijo asimismo que Nicaragua no debe ser vista por los estadounidenses desde la perspectiva de Vietnam, “sino desde la perspectiva de la Alemania Nazi”. Winsor, de 45 años de edad, hablando a unos 40 ciudadanos afiliados al Partido Republicano, dijo que la situación centroamericana es similar a la

de Europa en 1933 cuando los nazis llegaron al poder bajo Adolfo Hitler.

Dijo que cubanos, miembros de la Organización de Liberación de Palestina (OLP), separatistas vascos, libios y europeos orientales estaban todos operando en Nicaragua, país que se ha convertido “en un pedazo de carne contaminada, que atrae a estos insectos de todas partes”.

Nicaragua víctima

Winsor dijo que desde el cargo que desempeña en Costa Rica ha podido observar cómo se va instalando un régimen al estilo soviético en Nicaragua: “Nicaragua es un país que ha caído en poder de bandidos debido a nuestra propia ineptitud”, declaró.

Donovan enfurecido por que le toman sus huellas

Nueva York, octubre 3 (UPI). El Secretario del Trabajo de Estados Unidos, Raymond Donovan, enfurecido porque se le tomaron huellas dactilares, acusado de fraude y robo, dijo que “ganará la guerra” contra un fiscal del cual dijo que está políticamente motivado.

Junto a otros siete ejecutivos de la Constructora Schiavone, Donovan se declaró ayer inocente en las 137 acusaciones en contra suya, contenidas en un le-

gajo de 73 páginas. El juez Barry Salzman permitió a los sindicados permanecer en libertad, que deben presentarse a una audiencia el 12 de noviembre, seis días después de la elección presidencial norteamericana.

Donovan, el primer ministro activo que en Estados Unidos es sindicado en un proceso judicial, dirigió la empresa constructora hasta 1981, cuando se sumó al gabinete del presidente Ronald Reagan.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUSACION. Naciones Unidas, Oct. 3 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Isidoro Malmierca, acusa aquí a los Estados Unidos de estar preparando una “aventura intervencionista” en Centro América.

Challenger será lanzado viernes

Cabo Cañaveral, Oct. 3 (UPI). La cuenta regresiva para el lanzamiento del transbordador Challenger, programado para el viernes, comenzó ayer, mientras los siete astronautas que irán a bordo se ocuparon de los planes de vuelo y de practicar la “concentración constante”.

El Challenger deberá despegar a las 7:03 de la mañana del viernes para cumplir una misión de ocho días con una tripulación récord de siete personas, entre las cuales se encuentran dos mujeres y el primer canadiense que saldrá lanza-

do al espacio.

La misión más ambiciosa

Esta misión es la más ambiciosa para la observación de la Tierra desde el vuelo de la estación espacial Skylab, hace 10 años, e incluirá la primera caminata espacial de una mujer norteamericana, la astronauta Kathryn Sullivan.

La otra mujer a bordo será Sally Ride. El veterano comandante, Robert Crippen, quien realizará su cuarto vuelo de transbordador, estuvo toda la mañana

—Pasa a la página 19—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DOCUMENTO DE CONTADORA. Naciones Unidas, Oct. 3 (UPI). Los ministros del Grupo de Contadora entregan hoy al presidente del Consejo de Seguridad de la ONU, un informe de sus gestio-

nes. De izquierda a derecha: Oyden Ortega, de Panamá; Augusto Ramirez, de Colombia; Leandre Bassole, presidente; Isidro Morales, de Venezuela y Bernardo Sepúlveda, de México.